

令和元年10月9日(水)		天気 晴れ
行事		<写真のコメント>
<p>絵の具で色塗りをした紙とハサミを準備してみました。見つけたお友だちから「あ！チョコチョコしたい〜！」と声が聞こえてきました。椅子に座ってチョコチョコ切り始めると…「これハンバーガーだよ。ポテトもあるね」と絵柄に気がついたようです。そんな声を聞いたお友だちが覗きにやってきました。「〇〇もチョコチョコちょうだい！」との声にハサミを用意すると「楽しいね〜。ポテト食べたよ！ハンバーグも食べたの」と会話も弾んでとても楽しそうでした。すると…またまた違うお友だちがそばに様子を見て来て「べったんは？」とお友だち同士で話す姿があったので、のりと紙をそーと机の上に置いてみると、早速のりつけが始まりました。切った紙を貼ったり、のりを手に付けてのりの感触を楽しんだり遊びが展開していきました。お散歩にも出掛けよう準備していると…河原田保育園のお友だちが遠足の行き道、園に寄ってくれました。河原田保育園のお友だちが手を繋いでくれて一緒に公園へ出発!!公園で沢山遊んできましたよ。河原田保育園のお友だちと公園で別れ、坂道を歩いていると…足元に動く物が、なんと大きなカマキリを見つけて捕まえようと頑張っているお友だちがいました。生き物に出会ってみんな大興奮。触ってみようとするお友だちや遠くから恐る恐る見るお友だちと色々な姿があり、とっても微笑ましい姿がみられました。</p>		<p>(左)以前に絵の具で色塗りをした紙とハサミを準備しておくど形を切り抜いて楽しんでいました。 (真ん中)べったんは？との声聞こえて来たので、のりと紙を用意すると…切った紙をベタベタ貼ってのりつけがはじまりました。 (右)河原田保育園のお友だちが遠足の行き道に園に寄ってくれましたよ。大きいお兄さん、お姉さんに手を繋いで貰って一緒に公園へ出発!!沢山遊んで来ました。帰りに大きなカマキリを見つけ、触ってみようとするお友だちもいましたよ。</p>
		

令和元年10月10日(木)		天気
行事		<写真のコメント>

令和元年10月11日(金)		天気
行事		<写真のコメント>